
Intervista al d.g. Bucci: “Positiva l’ipotesi di riforma profonda dei Tee contenuta nel Piano. Sulle
procedure Atem serve semplificare, ma teniamo conto degli equilibri economici. Istituire un Albo dei
commissari”
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